

zeugung unserer Bauern nicht allein durch Journalisten erfolgt, sondern daß Genossenschaftsbauern in großer Zahl selbst auf die Fragen ihrer Kollegen antworten.

Unter dem Motto „Die Radio-DDR-Schatzsucher auf der Fährte“ begann Radio DDR im März 1962 eine umfassende Aktion in 13 Betrieben des Maschinenbaus zur Durchsetzung der vom VEB Großdrehmaschinenbau „8. Mai“ ausgegangenen Bewegung. Bei dieser Sendereihe ging es vor allem um die Einbeziehung des gesamten Werkkollektivs zur Durchsetzung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts, um die volle Ausnutzung der vorhandenen modernen Technik und die Durchsetzung wichtiger Neuerermethoden.

Eine wesentliche Hilfe zur Erhöhung der Allgemeinbildung der Bevölkerung leisten solche Sendereien wie das „Fernsehstudio Naturwissenschaften“ und die „Fernsehakademie“. Für die bedeutendsten Wissenschaftler und Gelehrten der Deutschen Demokratischen Republik und der sozialistischen Länder wurde mit dem Fernsehstudio Naturwissenschaften eine feste Sendereihe eingerichtet, in der sie einen breiten Zuschauerkreis in beiden deutschen Staaten über die Fortschritte auf den entscheidenden Gebieten von Wissenschaft und Forschung unterrichten.

Die Fernsehakademie hat sich die Aufgabe gestellt, in enger Zusammenarbeit mit Volkshochschulen, Betriebs- und Dorfakademien, Erwachsenen systematisch den Lehrstoff der Zehnklassenschule zu vermitteln. Die Teilnehmer erhalten nach einer entsprechenden Prüfung ein staatliches Zeugnis, das dem Abschluß der Zehnklassenschule entspricht.

Die zwei naturwissenschaftlichen Kurse erhielten in eineinhalb Jahren etwa 350 000 Einsendungen. Die Zahl der Teilnehmer, die speziell auf die Abschlußprüfung hinarbeiten, beträgt etwa 5000.

Während das Kinderfernsehen eine wesentliche Rolle bei unserer sozialistischen Erziehung spielt, ist es dem Jugendfernsehen noch ungenügend gelungen, die Probleme unseres nationalen Kampfes und die Rolle der Jugend als Erbauer des Sozialismus herauszuarbeiten.

6. Die Arbeit der leitenden Parteiorgane

Bei der Durchführung der Beschlüsse des V. Parteitag wurde eine bedeutende Verbesserung der Arbeit des Zentralkomitees und seiner Organe erreicht. Das Zentralkomitee arbeitete konsequent auf der Grundlage der Beschlüsse des V. Parteitag. Alle Beschlüsse unserer Partei-